
  
                                                                           Fraktion im Rat der Stadt Rietberg 

 
 
 
An  
Herrn Bürgermeister 
Andreas Sunder 
Rügenstr. 1 
 
33397 Rietberg 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage für die nächste Sitzung des Rates der Stadt Rietberg 
- Aktueller Sachstand zur Umsetzung der Haushaltskonsolidierungsmaßnahmen im 
Bereich der Bewirtschaftungskosten der Heimathäuser und Sportheime 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Sunder, 
 
im Zuge der Haushaltskonsolidierungsmaßnahmen wurde beschlossen, dass die Vereine 
an den Bewirtschaftungskosten der Heimathäuser und Sportheime beteiligt werden. 
In den Jahren 2010 und 2011 konnten die heimischen Banken als Sponsoren für die 
Energiekosten gewonnen werden.  
Zwischenzeitlich sollten Energieausweise für die Häuser erstellt werden sowie Zähler 
eingebaut werden. Zudem wurden laut Sachstandsbericht 2012 und aus der Vorlage 225 
aus 2011 diverse Energiesparmaßnahmen von der Stadtverwaltung und von den Vereinen 
in Eigenleistung vorgenommen.  
 
Die CDU-Ratsfraktion bittet die Verwaltung um Antworten auf folgende Fragen in Bezug 
auf den derzeitigen Sachstand: 
 
1. Sind in allen Gebäuden zwischenzeitlich Energiezähler installiert worden? 
 
2. Welche Energiesparmaßnahmen wurden vorgenommen und welche Maßnahmen 

müssen noch umgesetzt werden? 
 
3. Konnten für das Jahr 2012 aussagefähige Abrechnungen für alle Heimathäuser / 

Bürgerhäuser und Sportheime erstellt werden? 
 
4. In welchem Maße haben sich die Energiekosten von 2010 – 2012 entwickelt? 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
Detlev Hanemann 
Fraktionsvorsitzender 
 

 

Vorsitzender: 
Detlev Hanemann 
 
Zum Sporkfeld 38 
33397 Rietberg 
Ruf: 0 52 44 / 1858 
Fax: 0 52 44 / 9399122 
Mobil: 01722377122 
Email: d.hanemann@t-online.de 
 
Rietberg,  31.07.2013 
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